
児童の登下校の送迎に関するアンケート集計結果

１ 送迎の状況 ※単位は戸数 回収率341／431 ７９．１％

２ 送迎の理由

○ 習い事や少年団等に間に合わせるため ２５

○ 悪天候のため ２８

○ 寝坊したり準備が遅くなったりして １４

遅刻しそうな時

○ 病院やけがのため １２

○ 体調不良の時 ９

○ 家が遠いため（含む校区外） ７

○ 不審者等心配。防犯上 ５

○ 一人で登校できない ４

○ 荷物が多い時 ２

※ 以下は１戸のみ

○ １０号線を渡るまでは見届けたい

○ 旗当番等，親の用事の関係

○ 家庭の都合

○ 一人では心配

○ 姉がいっしょなので（中学生？）

○ 通勤途中何でついでに

○ 学童なので（迎えのみ）

３ ５００ｍルールになって困ること

○ 悪天候の時どうすればいいのか。道路の冠水等があり子供だけでは出せないことがある。また，親が出勤

のため家をあり不安である。

○ どうしてもひとりで登校の場合，何かあったらと考えると心配です。また，大雨の時は学校に着くころは

びしょ濡れになるみたいで風邪をひきやすい。

○ 悪天候の時のＰＴＡ駐車場利用を検討してほしいと思います。

○ 突然の雨で傘を持っていっていないときなど送迎できないのは心配です。

○ 急に用事ができた時は考慮してほしい。

○ 体調の悪いときや緊急の時は弾力的に認めてほしい。

○ 習い事に間に合わなくなる。

○ 帰宅を待って習い事や病院等に行くと時間的に厳しい。習い事の時間を遅くするとその後の生活に影響し，

結果寝る時間が遅くなる。

○ 用事がある時は，迎えに行けないと困る。

○ できたら融通が利くようにしていただけたらと思います。

○ 防犯上心配である。

送迎の状況

回答の実数 回答実数（341）に
対する割合

全戸数（431）に対
する割合

ほぼ毎日車で送迎している ２３ ６．７％ ５．３％

時々車で送迎している ８３ ２４．３％ １９．３％

ほとんど送迎していない ２３５ ６９．０％ ７５．４％

送迎している家庭の送迎の仕方（時々も含む）

送りも迎えもしている ２８ ８．２％ ６％

送りはするが迎えはしていない ３４ ９．９％ ７．８％



○ 特例は認めていただきたい。（保護者と話す機会があればと思います）

○ ５００ｍより遠くに家があるため送迎できなくなると悪天候の時など困る。不登校にならないか心配です。

○ 自宅より５００ｍ以上もあるのに，低学年で一人で登校するのは親子ともに不安で仕方がありません。

何かあった場合どうなるのかお尋ねしたいです。大変困ります。

○ 学校側のおっしゃるのはその通りだと思います。しかし，女の子一人下校させるには遠いうえ，途中何も

なく，遅くなる時は迎えに行こうと思います。

○ ＰＴＡ駐車場に入るまでの道が狭いので浜之市郵便局付近で降ろしています。鹿銀の信号で右折するので

後続車が混雑してしまうのですが，鹿銀の駐車場で降ろすとなるとそこでもまた混雑してしまうのではと思

います。また他のところで降ろすとなると通学路からかなり離れたところで降ろすことになり万が一のこと

を考えると，通学路上，あるいは学校の近くで降ろせた方がいいと思います。

３ その他の意見

⑴ 歩いて登校することが大切だというご意見

○ いいと思います。旗当番をしていて送迎車の多さに本当に驚いています。そして大変危険です。

○ 学校側の５００ｍを設ける理由は納得しています。少しは歩かせることは体力づくり，やる気につな

がると思います。

○ 明らかにマナー違反と見られる送迎の場所にて乗降する姿を見ることもあり，やはりできる限り徒歩

での登校をと思います。

親の甘やかしかもしれませんが，悪天候のときは送ってあげたくなる気持ちはありますが，他の児童

の安全面が第一というのも理解できます。考えを改めていかなければなと思います。

○ 気力・体力づくりを考え，歩いての登校も考えましたが，下学年のうちは少しかわいそうな気もして，

甘やかしていました。５００ｍくらいなら本人も頑張れると思うのでいいと思います。

○ 旗当番の時に子供を送迎している車をよく見かけます。その家族ではそれが当たり前と思っているの

ではと思います。けが，病気以外は歩いて登校させるようにしていかないといけませんよね。きっと子

供たちが親になった時，同じことをします。

○ 登下校で歩くことは運動不足の子供たちにとって大切なことだと思っています。交通ルールや土地勘

を身に付けるためにも可能な限り子供たちには歩きを勧めていこうと思います。

○ 基本的には５００ｍルールに賛成です。ただ，様々な理由で学校に行きたがらない時，５００ｍ手前

で降ろした時，学校まできちんと行くかどうか少し心配です。

○ 歩いて登校。いいと思います。家庭でも「基本的には車では送らない」と伝えてあります。ほんの１

ｋｍくらいの距離ですが，歩くことで気力と体力を貯金できればと思います。どんなことでもやり通せ

る大人になるために。

○ 出勤途中で慌ただしく車で来る児童を見かけます。少しくらい遅刻してもいいわというような心構え

で親にも，もう少し自立を促すような対応も必要ではないかと思います。もちろん遅刻ＯＫという風潮

になっては困りますが。

⑵ 子供の安全面からも歩いて登校が大切だというご意見

○ 雨風が強い時は送迎することがありますが，学校周辺は道路も狭く，中学校まで含めるとかなりの交

通量になります。見ていて本当に危険です。特別な理由がない限り歩いて登校させてほしいです。

○ 良いルールだと思います。小学校周辺に車が集中せず子供たちの安全も図られるのではないかと思い

ます。

○ 徐行で走る車もいれば，子供たちの横をスピードを出していく車もいますので基本的にはいいと思い

ます。子供の体力づくりにもいいですね。

○ 危険な場所で子供を降ろすのを見かける。保護者も考えてほしい。



⑵ 特別な場合の弾力的な対応を求めるご意見

○ 家から学校まで２ｋｍあります。毎朝７時１０分には家を出て兄弟ともに一日も遅刻することなく歩

いて通学しています。ただ大雨の時だけは朝のみ送迎しています。着替えをもたせても歩いていく途中

でずぶぬれになってしまうからです。ただし，帰りは歩いて帰らせています。（すぐ着替えられるからで

す）

歩いて登校は当たり前だと思いますが，細かく規則が増えると雨の時だけと思っている我が家もダメ

になってしまうのかなと不安です。

○ 病院や習いごと等，完全に全面禁止にされると困ることもあると思う。やむを得ず迎えに来るときは

考慮していただきたい。

○ 歩くということは良いことだと思いますが，何もかもダメではなくて，弾力的な策を検討していただ

けたらと思います。

○ 朝，学校に行きたがらない時があり「送ってでもいいから登校してほしい」という思いからの苦肉の

送迎です。送っていかなければ玄関で立ったまま身動きしない時もあるので。そういった子供もいるこ

とも考慮していただけないでしょうか。

○ できるだけ歩いて登校してほしいのですが「腹痛がする」「頭痛がする」と言って休みたがるので，せ

めて送ってでも休まないように送っています。体調管理には今後も気を付け，嘘で体調不良を訴える時

には歩かせていきます。

○ 登下校は徒歩を原則も分かるのですが，それぞれの家庭で事情もあると思います。例外措置で「ＰＴ

Ａ駐車場での送迎は可」ということとか考えていただかないとわたしの家庭では困ることが多くありま

す。よろしくご検討ください。

⑶ その他の御意見

○ ５００ｍルールができても，その外で子供を下ろそうとする車がかえってふえてしまい路上駐車が増

えてしまうのではないでしょうか。現に中学校では駐車場がないので雨の日など路上で降ろす車をよく

見かけます。

ＰＴＡ駐車場以外は認めないとし，薬局側から出入とすれば子供たちの通学路には車が入らなくなるの

ではないでしょうか。

○ 車の乗降を安全にできる場所があればいいと思います。危ない場所での乗降が目立ちます。

○ 転校してきましたが，朝学校まで車で連れてくる方が多くてびっくりしました。

○ 鹿銀，コスモス，山形屋などに車が集中しないでしょうか。

○ アンケートで「送迎していない」に〇をすればいいだけなので保護者はいくらでもごまかせるのでは

ないでしょうか。子供たちにどれくらいの人数が送迎してもらっているのか，なぜ送迎してもらってい

るのか確認した方がいいのではないでしょうか。

○ 学校の決まりは承知しておりますが，子供の安全を守るのは親の責任なので，認めていただかないと

本当に困ります。

○ 悪天候の時の対応を早めにしていってほしい。

○ 防犯上，不安を感じる。


